

Venez avec votre café en poudre, le ministère vous réinvente l'eau chaude !

Après les multiples déménagements, emménagements, aménagements,

Après le transfert de la médecine de prévention vers un cabinet privé, hors de nos murs, Après la fermeture de la cantine pour travaux,

Après la mises en place de procédures empêchant les collègues de parler les uns avec les autres...

Le ministère, dans sa grande bienveillance, décide de supprimer les derniers lieux de convivialité que sont les distributeurs de boissons et friandises. Ces pauvres machines, peu rentables, vont être retirées de la circulation, faute de trouver assez de capitaux pour pérenniser leur présence au sein de l'administration centrale.

Heureusement, l'hiver approchant doucement, un UNIQUE distributeur de boissons chaudes restera disponible sur chacun des sites de l'administration centrale (Bons-Enfants, Beaubourg, Richelieu, Pyramides, Quadrilatère des Archives)... nous dit-on...

Mais où donc iront les 1500 agent.e.s d'administration centrale pour boire leur café et se retrouver ?

Certainement pas au Grand Café où les personnels, en effectifs sous dimensionnés, sont déjà très occupés par la préparation des repas. Peut-être au Centre national du livre où il est question d'y créer un café brasserie sur fonds publics.

Alors que l'administration a récemment engagé un travail sur la mise en place d'un diagnostic sur les risques psychosociaux (RPS) en administration centrale, celle-ci a déjà son plan d'action fin prêt : retirer tout lieu d'échanges et procéder tranquillement à la déshumanisation des espaces de travail.

Le ministère de la Culture cherchait une accroche pour être plus attractif, la campagne est lancée :

« Venez avec votre café en poudre, je vous réinventerai l'eau chaude! » Ministère de la culture et de la bienveillance

Paris, le 22 septembre 2023